
PTA資源回収ご協力

ありがとうございました

去る５月１２日(日)にＰＴＡ資源回収を行ってい

ただきました。前夜の雨でグランドが柔らかくなっ

て自動車が入るかどうか心配されましたが、何とか

大丈夫でしたので予定通りの実施となりました。

天気も好転し、８時から８時半頃には荷台にいっ

ぱいに段ボール、雑誌、チラシ、新聞などを積んだ

トラックが校庭に次々とやって来て、荷物を下ろす

のがなかなか間に合わない状況もありました。

今後、市からの補助金も含めてご報告しながら、

大切なお金ですのでその使い道についてはＰＴＡ役員の方々とご相談して決めていきたいと思います。

日曜日のお休みの所、各種資源をご用意いただいたり、回収していただいた方々、校庭で資源の整理に

働いていただいた役員の皆様方、ありがとうございました。御礼申し上げます。

体育館で 音楽鑑賞教室

５月１７日(金)には本校体育館で東京室内管弦楽団とヴ

ァイオリニスト瀬崎明日香さんを迎えて、音楽鑑賞教室が

開かれ全校で様々な楽器の音を楽しみました。瀬崎さんは

東京芸大卒業後、現在パリ国立高等音楽院大学院で学ぶ賞

歴多数の実力あるヴァイオリニストで、その演奏に子ども

たちも食い入るように聴いておりました。

トランペットはじめ各種管楽器、木管楽器、弦楽器、打

楽器、ハープなどの紹介もあり、楽しいあっという間の時

間でした。ビリーブを歌った休憩時間に、歌う前にのびを

しましょうの司会の方の声に「つかれた～。」と思わず漏らす１年生。それだけ一生懸命聴いていたの

だと思わされると同時に、正直な一声に会場にはほほえましい笑顔があふれました。

児童集会「あいさつバトル」

５月２１日(火)朝、児童会代表委員会の子どもたちが、

中心となって児童集会「あいさつバトル」が開かれました。

これは学年対抗で「おはようございます」のあいさつを

声を合わせて言い合い、どちらの声が大きかったかを競い

合うゲームです。決勝戦は１年、４年、６年生の戦いでし

たが、優勝は１年生。１年生は大喜びでした。感想発表で

多くの子どもたちが手を挙げ

て発表があり、「大きな声が

出せてよかった。」「大きな声であいさつしようと思った。」「これからあ

いさつをしっかりやりたい。」など子どもたちのあいさつへの意識も高ま

ったようです。

子どもたちの人権を守る相談窓口

縦割り活動 ハンカチ落としを楽しむ子ら 子どもたちの人権と個人の尊厳を守るため、セクシャルハラスメント（性的な言動で
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不快にさせ傷つける）、体罰、いじめ等を起こさないための相談窓口は、久保田教頭 と市川養護教諭です。気になること

がありましたらご相談下さい。

保健室の前には子どもたちにもわかるように、相談窓口であることがわかる掲示がされています。

子どもたち全員が楽しい学校生活が送れるようにしていきたいと思います。

山本加代スクールカウンセラーが以下の日程（予定）で来校されます
訪問日・時間の予定は以下の通りです。

①５月31日（金）５時間 ②７月16日（火）４時間 ③８月30日（金）４時間

②10月４日（金）４時間 ⑤11月８日（金）４時間 ⑥12月６日（金）４時間

③12月24日（火）５時間 ⑧２月７日（金）５時間 ⑨３月14日（金）５時間

時間は４時間の時は、14時から18時までが基本。先生と二人でお話ができます。会場は休養室。

ご相談を希望される場合は、各担任または教頭までお話しください。

山本加代スクールカウンセラーのプロフィール

平成７年度の「スクールカウンセラー活用調査研究委託事業」により、

スクールカウンセラー第１号として、公立中学校に配置されました。その後、

長野市、千曲市、埴科郡の中学校を中心に、カウンセリングを担当されてい

ます。

山本先生から一言、

「気軽に相談に来てください。一緒に考えさせてください。」

須坂 横断歩道の横断旗設置 ありがとうございました
４月３０日（火）「更級地区子どもの安全を守る会総会」の中で取り上げられたいくつかの話題

の一つに「県道の横断歩道で直線道路のため、車がスピードを出してくるので大人でも危険を感

じる。横断歩道に横断旗を設置してもらえば、安全度が増すと思う。」がありました。和田議員さ

んと須坂の中澤区長さんがさっそく市へかけあっていただきましたが、新しいものを設置するこ

とは予算的に難しいとの回答でありました。しかし、古いものならあるということで譲ってくだ

さったそうです。そこで横断歩道に横断旗を設置し、反対側にはペットボトルを加工したものを

設置していただきました。ご尽力いただいた皆様に感謝申し上げます。総会での貴重なご意見を

すぐ実行に移して改善していただき大変ありがたく感謝しております。

更級おやじの会 育成会活動で表彰 おめでとうございます
５月１６日、おやじの会様が、『多年、育成会活動を通じ、

青少年の健全育成に尽力された』ということで、千曲市子ども

会育成連絡協議会より表彰されました。

長年の更級地区育成会活動への貢献が高く評価されたものと思

います。

なお、おやじの会様には日頃より各種ＰＴＡ活動でも多大の

ご協力をいただいており、感謝申し上げます。今後の貴会のご

活躍をご期待申し上げるとともに、今後とも更級小学校、更級

地区育成会、更級小学校ＰＴＡの活動にご支援ご協力をいただ

けますようよろしくお願い申し上げます。


